



DÍA DEL AMOR Y LA AMISTAD

Regalos desatan polémica

POR ALEJANDRINA FRANCO
alejandrina.franco@gimm.com.mx

En el marco conmemorativo del Día del Amor y la Amistad, el presidente de la Junta de Coordinación Política en la Cámara de Diputados y coordinador de Morena, **Ricardo Monreal**, causó polémica al mencionar: "Les traje una flor a las mujeres, un libro a los hombres; a los camarógrafos todo mi cariño".

Durante una rueda de prensa realizada ayer en

San Lázaro, el legislador repartió el libro de su autoría *Constitución de México, su actualidad y trayectoria* a los hombres que integran la fuente, mientras que a las mujeres les dio una rosa roja a cada, y los camarógrafos, solo se dedicaron a observar y grabar el momento, ya que no recibieron nada.

Pese a que Monreal Ávila consideró tener un buen detalle, esta expresión provocó desacuerdo entre los asistentes, al considerar un tanto machista la expresión.



Foto: Alejandrina Franco

El presidente de la Jucopo, Ricardo Monreal Ávila, entregó flores a mujeres y libros a los hombres, provocando críticas.